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12.01.2017 – 12h00 

 

RELATÓRIO DA AUDIÊNCIA 

 

Entidade: Escola Secundária Ferreira Dias, Agualva – Sintra  

 

Assunto: Urgente reabilitação e requalificação da Escola Secundária Ferreira Dias, em 

Agualva-Sintra 

 

Recebidos por: Deputadas Joana Mortágua (BE) e Nilza de Sena (PSD) 

 

Exposição: A Senhora Deputada Joana Mortágua, do BE e que presidiu à reunião, deu as 

boas-vindas a Ana Paula Cunha (Presidente do Conselho Geral), António Tomaz Marques 

(Diretor da Escola), Luís Conceição (Coordenador do Gabinete de Segurança), Álvaro Silva 

(Presidente da Associação de Pais e Encarregados de Educação) e Leonardo Carreira 

(Representante dos alunos no Conselho Geral), explicou a metodologia dos trabalhos, indicou 

a grelha de tempos da reunião e passou-lhes depois a palavra para fazerem a sua intervenção 

inicial. 

 

Os representantes da Escola Secundária Ferreira Dias começaram por agradecer a concessão 

da audiência e afirmaram que esta escola tem já cerca de 60 anos de existência e com 

evidentes necessidades de intervenção. 

 

Prosseguiram afirmando que a deterioração da escola é manifesta, referindo, nomeadamente, 

que o edifício principal tem fissuras nas paredes, que o telhado se encontra degradado, 

existindo alguns problemas em diversas salas de aula fruto das infiltrações provenientes das 

coberturas. 

 

Foi igualmente referido o risco iminente de aluimento do piso dos campos de jogos, pelo 

desgaste do subsolo provocado pelo curso de água que atravessa grande parte do espaço 

exterior. 

 

O projeto de requalificação desta Escola, elaborado pelo Parque Escolar e aprovado em 

reunião do Conselho Geral no ano letivo de 2009/2010, tem sido sistemática e 

inexplicavelmente adiado. 

 

Concluíram afirmando a necessidade da indispensável e urgente reabilitação e requalificação 

da Escola Secundária Ferreira Dias e que estabelecimentos escolares de construção mais 

recente já foram alvo de um processo de requalificação. 

 

Os intervenientes referiram três fatores determinantes que fundamentam a necessidade 

de  uma urgente e inadiável requalificação da escola: a insegurança dos utentes, a ameaça à 

saúde de alunos e professores e o brio dos profissionais que trabalham em condições indignas 

e degradantes. 

 

As Senhoras Deputadas Nilza de Sena (PSD) e Joana Mortágua (BE) colocaram algumas 

questões sobre as condições da escola, tendo no final os representantes da escola prestado os 

devidos esclarecimentos. 
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No final, a Senhora Deputada Joana Mortágua (BE) agradeceu a exposição e esclareceu que 

da presente audiência seria lavrado um relatório, que posteriormente seria apreciado e votado 

em reunião da Comissão, dando assim dele conhecimento a todos os grupos parlamentares.  

 

A documentação entregue pelos representantes da Escola Secundária Ferreira Dias está 

disponibilizada na página da Comissão, na internet.  

 

 
Palácio de São Bento, 12 de janeiro de 2017 

 
 
 
 

 
A assessora  

 
 

Inês Maia Cadete 

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudiencia.aspx?BID=103732

